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El PP denuncia en Priego el "abandono total" que sufre la Guardia Civil por parte del 
gobierno de Pedro Sánchez

La senadora popular, Cristina Casanueva, muestra la preocupación de su formación por la seguridad 
de los vecinos de la comarca
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La senadora del Partido Popular de Córdoba, 
Cristina Casanueva, ha denunciado hoy en 
Priego, “el abandono total del gobierno de Pedro 
Sánchez y del PSOE a un cuerpo tan esencial en 
las zonas rurales como es la Guardia Civil”.

En una comparecencia ante los medios en las 
inmediaciones del nuevo acuartelamiento de la 
Benemérita en nuestra localidad, Casanueva ha 
mostrado la preocupación de su formación en 
materia de seguridad ciudadana, “tanto en Priego 
como en la comarca”, criticando la poca 
sensibilidad, “que el gobierno de Sánchez y del 

PSOE están mostrando a nuestra tierra”.

Como afirmaba la senadora, “la Guardia Civil es un cuerpo de seguridad fundamental en las zonas rurales”, 
haciendo alusión a la diferencia existente entre los gobiernos del PP, “que han invertido y en el caso de 
Priego tenemos una infraestructura como el nuevo cuartel de la Guardia Civil, frente a la desidia y falta de 
inversión que se produce cuando gobierna el  PSOE”.

En este sentido, Casanueva recordaba que Priego se encuentra entre los nueve municipios de España donde 
más ha subido la criminalidad, e igualmente, el de Priego “es el puesto principal de la provincia en el que 
menos efectivos de la Guardia Civil existen, a lo que hay que añadir que en la última convocatoria que ha 
realizado el Ministerio, solo hay una vacante para Priego, algo que ha denunciado la Asociación Unificada 
de Guardia Civiles”, puntualizaba la senadora. 

Ante esta situación, Casanueva adelantaba que desde el PP, “estamos solicitando al gobierno de Pedro 
Sánchez una apuesta real por las zonas rurales, por su seguridad y también por su futuro”. Un futuro que 
como incidía, “es el campo, del que viven muchos prieguenses”, recordando que estamos teniendo una 
campaña agrícola corta, “con unos precios muy elevados del aceite y mucha preocupación en torno a los 
robos que se han ido produciendo en meses anteriores, frente a lo cual, estamos viendo a un Pedro Sánchez 
que está en otras cosas”.



De ahí que la senadora popular señalara que se han formulado en el Senado varias preguntas al Gobierno 
para conocer la situación de la actual plantilla del puesto principal de Priego y la comarca, “obteniendo 
como respuesta la evasiva, con datos que no eran los que estábamos solicitando, por lo que hemos tenido que 
poner una reclamación para que nos dieran los datos reales, ya que si no nos están dando los datos reales es 
porque quieren esconder algo, que no es otra cosa que la falta de dotación de medios materiales y humanos”.

Por otra parte, Casanueva añadía que también se ha solicitado conocer las medidas expresas que se iban a 
tomar en esta campaña agrícola, tanto de dotación como medidas concretas, afirmando que, “la respuesta ha 
vuelto a ser la evasiva, con datos provincializados y de la interrelación que tienen con otras fuerzas y 
cuerpos de seguridad”.

En cuanto a la dotación de medios materiales, Casanueva destacaba que el PP ha solicitado conocer el 
número de vehículos con el que cuentan los los Equipos ROCA, “indicándonos en este sentido que hay 13 
vehículos para toda la provincia, con una media de edad de 13,12 años, por lo que entendemos que hay 
vehículos que superan ampliamente los 20 años”.

Datos y respuestas evasivas que, como afirmaba Casanueva, “corroboran un abandono total del gobierno de 
Sánchez y del PSOE a un cuerpo esencial en las zonas rurales como es la Guardia Civil, con un déficit de 
efectivos que están ocultando a la población y que afectan gravemente a la seguridad ciudadana”.

Por último la senadora del PP agradecía a los efectivos de la Guardia Civil, “la brillante labor que realizan, 
intentando paliar día a día ese déficit de medios y plantilla que actualmente sufre el cuerpo”, reiterando que 
como recogen las cifras, “estamos comprobando que una menor dotación de efectivos supone un mayor 
indice de criminalidad en la zona, por lo que es el momento de que el PSOE se tome en serio la seguridad de 
los ciudadanos de Priego y la comarca, y refuerce las plantillas de la Guardia Civil, para con ello mejorar la 
seguridad de los vecinos”.


